

Verspätete Ehrung mit der Bronzenen Ehrennadel

04.06.2012

Am vergangenen Freitag ehrte der Landesvorsitzende Ronald Buck den Vorsitzenden des Bezirksverbandes Schwerin, Lothar Richter, mit der Bronzenen Ehrennadel des BUND DEUTSCHER KRIMINALBEAMTER (BDK).

Die nachträgliche Würdigung erfolgte, weil Kollege Richter während des vergangenen 12. Landesdelegiertentages im Urlaub weilte.

Der geehrte Lothar Richter ist langjähriges Mitglied im BDK und trat von Beginn seiner Mitgliedschaft an für die Belange der Kriminalpolizei und des BDK in Mecklenburg-Vorpommern ein. Um sich noch besser zu engagieren, übernahm er jetzt auch das Amt des stellvertretenden BDK-Landesvorsitzenden für die nächsten vier Jahre.

Wir gratulieren und wünschen Lothar persönlich und beruflich alle Gute.

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)